

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah memberikan, hikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul, “ **Perancangan Internet of Things Nurse Call System Pada Area Rawat Inap Rumah Sakit Berbasis Arduino Menggunakan Metode *FIFO***”.

Skripsi ini merupakan salah satu persyaratan guna memperoleh gelar Sarjana Teknik Elektro S-1 pada Fakultas Teknik Elektro Mercu Buana Meruya, Jakarta Barat.

Berat rasanya bagi penulis untuk bisa menyelesaikan penyusunan skripsi ini tanpa ada dukungan dan bantuan dari semua pihak. Maka dari itu, dengan penuh ketulusan dan kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Kepada kedua orang tua penulis tercinta, atas kesabaran, kasih sayang dan semangat juangnya dalam mendidik penulis serta memberikan dukungannya baik moril maupun materil hingga terselesainya penyusunan usulan penelitian ini.
2. Dekan Fakultas Teknik Elektro Universitas Mercu Buana, Jakarta Barat.
3. Dosen Pembimbing Skripsi Fakultas Teknik Elektro Bapak Ahmad Firdausi ST., MT. Universitas Mercu Buana, Jakarta Barat.
4. Seluruh staf pengajar, karyawan, dan civitas akademik Fakultas Teknik Elektro Universitas Mercu Buana, Jakarta Barat.
5. Rekan- rekan Teknik Elektro dan teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, yang telah banyak membantu dan memberikan dukungan, semangat pada penulis.

Terimakasih yang mendalam penulis kepada keluarga tercinta yang selalu memberikan dukungan hingga penulis tetap tegar dalam setiap menghadapi persoalan yang timbul selama proses penyusunan skripsi ini, dan terima kasih kepada istriku Yenni Sitorus yang telah memberi dukungan dana untuk menyelesaikan skripsi saya terimakasih atas doa, dukungan dan nasehat-nasehat yang telah diberikan kepada penulis.

Akhir kata penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, serta tidak luput dari adanya kekurangan baik isi maupun kaidah penulisan. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan masukan dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini. Demikianlah penulis ucapkan terima kasih.

Jakarta, Januari 2020

Penulis

